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 segurança Paulo Câmara anunciou a contratação de mais militares até o final do mês de dezembro

Governo contrata 1.500 policiais 
para combaterem a criminalidade

Foto: Divulgação

efetivo O governador disse que esses soldados terão a missão de intensificar as ações de segurança pública na Região Metropolitana

Em meio a um cená-
rio difícil que passa 

o Brasil no âmbito da 
violência, o Governo de 
Pernambuco segue pla-
nejando e promovendo 
ações para o enfrenta-
mento desse cenário. 
Na manhã do último 
dia  21 de setembro, 
1.500 homens e mulhe-
res passaram a reforçar 
oficialmente o efetivo 
da Polícia Militar, após 
solenidade de conclusão 
do Curso de Formação 
e Habilitação de Praças 
da PM 2017, realizada 
no Quartel do Derby, no 
Recife. O evento foi pre-
sidido pelo governador 
Paulo Câmara, que des-
tacou a importância da 
atuação dos novos pra-
ças no combate à crimi-
nalidade e no reforço da 
segurança da população 
de todas as regiões do 
Estado. 

itapissuma sAlário de servidor em diA
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Escolas Cosme 
e Damião 
e Gercina 
Fernandes 
atingem índice 
do BDE
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Requerimento 
do vereador 
GG beneficia 
ostreiros, em 
Itapissuma
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Miguel Ricardo 
pode ir para 
Estadual 
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Sec. Abraão 
fala à Folha

O secretário de Edu-
cação de Abreu e Lima, 
Abraão Barbosa, disse 
que a prioridade é huma-
nizar a educação, envol-
vendo todos os seus pro-
fissionais, que, segundo 
ele, antes não havia. 
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Izaque Leite faz audiência pública 
sobre a demora nas filas dos bancos

cobrança O vereador cobra dos bancos o cumprimento da Lei que as pessoas não podem 
demorar mais de 15 minutos nas filas dos bancos. Por sua vez, os clientes são muito prejudicados

caderno b

audiência pública O vereador Izaque Leite, ao centro, presidiu a reunião, na Câmara Municipal de Igarassu

O vereador Izaque Lei-
te (PTB) promoveu, 

no último dia14, às 14h, 
na Câmara Municipal, 
uma audiência pública 
para fazer valer a Lei 
2.558/2005 (Que esta-
belece em 15minutos o 
prazo máximo de atendi-
mento em dias normais, 
e 30, em vésperas e após 
feriados prolongados).

De acordo com o vere-
ador, apesar de a lei ter 
sido sancionada em 2005, 
as instituições financei-
ras não têm cumprido o 
que nela foi estabelecida. 
Izaque tem recebido em 
seu gabinete muitas pes-
soas insatisfeitas com a 
demora no atendimento, 
inclusive ele mesmo já 
experimentou essa demo-
ra excessiva na fila. Foto: Márcio André/FM
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BAnDEIRA DE CoSME E DAMIão 
SAI DA CASA DA VER. PRAzERES  

editorial  religiÃo

o fim estÁ prÓXimo

Começamos este editorial com uma indagação 
feita pelos discípulos de Jesus Cristo, que lhe 

perguntaram:“Mestre, quando será o fim ?”. En-
tão, Jesus lhes respondeu: “ Quando ouvires de 
guerra, rumores de guerra¸ e haverá terremotos 
em vários lugares, então virá o fim. Esta profe-
cia está se cumprindo na íntegra. Há muito tem-
po que o planeta Terra vem enfrentando terríveis 
terremotos, furacões e maremotos, com ampla e 
devastadora destruição de vidas e também na in-
fraestrutura.

Os últimos terremotos destruidores ocorridos, 
recentemente, no México, são os sinais previstos 
por Cristo, há dois mil anos. O fim deste atual sis-
tema mundial e político estão iminentes, confor-
me o que está escrito no livro de Mateus 24. Sem 
contar nos rumores de guerras que podem desen-
cadear uma guerra de proporções catastróficas. A 
Península Coreana é um verdadeiro barril de pól-
vora, principalmente pela tensão provocada entre 
a Coreia do Norte e os Estados Unidos.

Outros sinais que antecedem a Grande Tribula-
ção, como afirma a Bíblia, são o aumento da vio-
lência em todos os níveis, a corrupção, a apostasia 
e a multiplicação da iniquidade. O ser humano é 
um ser corruptível e egoísta, não podemos esperar 
por um mundo melhor, a não ser pela conversão 
aos ensinamentos do Evangelho de Jesus Cristo. 
Concluímos, por tanto, que a humanidade cami-
nha para o fim do mundo, mas com a esperança 
viva num mundo espiritual eterno, prometido, na 
Bíblia, por Jesus Cristo.

                          redAÇÃo

inauguraçÃo O espaço foi aberto aos clientes e parceiros

procissÃo Os fieis saíram da casa da vereadora Prazeres

harmonia Gea tem bom trânsito com o Executivo

Fotos: Aline França

Foto: Arquivo/FM

Foto: Divulgação

Gea comemora bons resultados na Câmara

Lê Pê Ti Festas inaugura espaço

Prazeres, que fez questão 
de agradecer aos santos, os 
quais é devota, não só do-
ando uma nova bandeira 
com lindo andor decorado 
totalmente com gérberas 
vermelhas, como também 
oferecendo um grande jan-
tar para todos em sua resi-
dência, antes da procissão 
seguir seu percurso.

Aquela noite de muito 
louvor e adoração realiza-
da, no último domingo (17), 
foi conduzida pelos padres 
Josivan Bezerra e Manoel 
Messias, com o cortejo par-
tindo da casa da vereadora, 

Era cedo, quando os fiéis 
já começavam a chegar 

na residência da vereadora 
Prazeres, que os recebiam 
com muita alegria para o 
grande início das comemo-
rações religiosas dos santos 
padroeiros do município de 
Igarassu, Cosme e Damião. 
A procissão da bandeira 
dos padroeiros já é tradi-
ção na cidade e todos os 
anos vem batendo recor-
des reunindo fieis de todos 
os bairros, até mesmo de 
outros municípios. Esse 
ano teve como “ madrinha 
da bandeira” a vereadora 

situada na Rua da Fideli-
dade, centro, seguindo ao 
longo da Avenida Duarte 
Coelho até a Igreja  Matriz  
Sítio Histórico da cidade.

Na chegada, centenas 
de fiéis já aguardavam an-
siosos o andor da bandeira 
para o início da celebração 
eucarística.  Logo após ao 
final da missa, o Pe. Jo-
sivan, pároco da cidade, 
agradeceu a todos em es-
pecial a “madrinha da ban-
deira” e a convidou para 
os agradecimentos. Bas-
tante emocionada, em seu 
discurso, a vereadora Pra-
zeres agradeceu: “Hoje só 
tenho a agradecer ao meu 
Deus pelo domingo mara-
vilhoso e aos meus amados 
Santos Cosme e Damião 
por todas as graças que eu 
alcancei. Sem dúvida algu-
ma, esse dia ficou marcado 
por muito louvor e emoção, 
afinal, tudo foi lindo e per-
feito como Deus providen-
ciou, pois absolutamente 
nada atrapalhou o brilho 
da procissão da bandeira 
dos Santos Cosme e Da-
mião, a qual esse ano com 

itapissuma

abreu e lima

Apesar da população 
está insatisfeita com a 
classe política em todas 
as suas esferas, algumas 
cidades da Região Norte 
do Estado têm represen-
tantes que se esforçam 
para apresentar bons 
trabalhos, tanto do Po-
der Legislativo quanto no 
Executivo.

Itapissuma, por exem-
plo, segundo o presidente 
da Câmara Municipal, 
vereador Gea (PSD), tor-
nou-se referência de boa 
gestão, transparência e 
comprometimento com o 

Foi inaugurado, no úl-
timo dia 22 de setembro, 

povo e o serviço público.
Para o presidente da 

Câmara, isso se deve a 
aproximação da popula-
ção com seus políticos e 
também a participação 
do povo nas tomadas de 
decisões e nas questões 
de relevância que desen-
volvem a cidade. “A partir 
do momento que a nossa 
gente nos colocou aqui, 
assumimos o compromis-
so de mudar sua realida-
de; com trabalho, dedica-
ção e clareza”, explicou.

Apesar de estar em 
seu primeiro mandato, o 

o mais novo espaço para 
eventos em Abreu e Lima: 

presidente tem agilizado 
o tramite e a aprovação 
dos projetos vindos do 
Executivo, e criado um 
ambiente harmonioso en-
tre seus pares.” Sabemos 
do quanto é importan-
te termos um ambiente 
agradável, onde todos os 
pares se sintam à von-
tade e em sintonia para 
decidirem o rumo da ci-
dade. Temos a convicção 
de que chegaremos mui-
to mais longe com muito 
trabalho e união todos”, 
comentou Gea.

Ele afirmou que acre-

dita que as coisas não 
acontecem por acaso 
e que uma boa gestão 
acontece quando faz tudo 
de forma planejada e com 
políticas públicas que vi-
sam melhorar à qualida-
de de vida do povo.

“Nosso prefeito tem 
umas das melhores ava-
liações, a cidade tem 
crescido, atraído investi-
mentos e mudado a qua-
lidade de vida da nossa 
gente. É assim que se 
trabalha, é assim que se 
faz; esse é o governo de 
todo nós, ” concluiu.

muito carinho e orgulho fui 
a madrinha e tive a honra 
de acolher a bandeira em 
minha residência”.

Na ocasião, a vereadora 
ainda fez agradecimentos 
especiais. “ Tenho muito o 
que agradecer ao ministé-
rio de música Nefesh, que, 
ao logo do cortejo, garantiu 
a animação e abrilhantou 
ainda mais a noite, aos 
meus queridos padres Jo-
sivan Bezerra e Manoel 
Messias, que já moram no 
meu coração. Aos inúmeros 
fiéis que deixaram a pro-
cissão ainda mais bonita, 
e também a todos os fiéis 
que não puderam compare-
cer e acompanha, mas que 
nos receberam na igreja, 
deixando Matriz assim, a 
todos vocês minha imen-
sa gratidão. Agradeço, por 
fim, aos apoios da Guarda 
Municipal e Secretaria de 
Eventos do município”, fi-
nalizou Prazeres. Após o 
término da missa, os fiéis 
se dirigiram à frente da 
igreja para o hasteamento 
da bandeira sobre uma du-
radoura queima de fogos.

Lê Pê Ti Festas, localizado 
na Av. Duque de Caxias, 
349, Centro. Na inaugu-
ração foi realizada uma 
exposição dos produtos e 
serviços dos melhores pro-
fissionais da região, nas 
áreas de decoração, Ilumi-
nação, som, doces e bolos, 
bufê, personalizados, brin-
quedos, dentre outros. 

O espaço é anexo à Loja 
LÊ PÊ TÍ POLÁ, que pos-
sui variedades em moda in-
fanto-juvenil (0 a 18 anos) 
e brinquedos variados. A 
loja trabalha com marcas 
conceituadas no mercado, 
como Carinhoso, Zing Zap, 
Tip Top, Pimpolho, Biliton, 

Melissa. Além de ótimas 
opções de lembrancinhas 
e brinquedos (Estrela, 
Toyng, Buba). Com a inau-
guração do espaço¸ a loja 
está com uma novidade: lis-
ta de presentes, tudo bem 
prático para o cliente reco-
lher seus presentes e pas-
sar para seus convidados. 
O espaço comporta até 100 
pessoas e inclui 100 cadei-
ras de ferro com mesa, som 
ambiente e cozinha equipa-
da. Aproveite o preço    pro-
mocional de inauguração! 
Maiores informações pelo 
número 3541-3441, 99708-
5741 (zap), 988296-3637 
(zap).
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Foto: Grande Recife
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Foto: Arquivo/FM

O trânsito no centro de 
Abreu e Lima está fluin-
do com rapidez, principal-
mente nas entradas que 
dão aceso ao subúrbio da 
cidade. As mudanças im-
plantadas pelo Departa-
mento de Trânsito melho-
ram o tráfego de carros 

O Plenário da Casa de 
Duarte Coelho ficou pe-

Em apenas nove meses 
de gestão, o prefeito de Ita-
pissuma, José de Irmã Teca 
(PSD), conseguiu uma mar-
ca expressiva de ter atin-
gido 48,5% das propostas 
do seu plano de governo. O 
prefeito vem realizando im-
portantes ações no municí-
pio, que foram prometidas 
durante a sua campanha 
para prefeito de Itapissu-
ma, em 2016. Zé comparti-

Trânsito fluindo

Maguila, um líder habilidoso

Armando recebe Título de Cidadão 

Zé cumpri 48,5% do plano do governo

no centro da cidade e nas 
principais vias. O trânsito 
fluindo é bom para todos. 
Parabéns para a Prefeitu-
ra de Abreu e Lima. A gen-
te faz críticas quando as 
coisas não funcionam, mas 
devemos elogias as boas 
ações.

Igarassu pode ter mais 
um filho da terra na disputa 
de uma vaga na Assembleia 
Legislativa de Pernambuco 
(ALEPE), nas eleições para 
deputado estadual. Fontes 
do Palácio Afonso Gonçal-
ves asseguram que o pre-
feito Mário Ricardo (PTB) 
pode lançar seu primogê-
nito Miguel a deputado es-
tadual. Mário é um estra-
tegista político, ele já está 
construindo seu futuro polí-
tico na região. Mário não é 
ingênuo.  Após perder duas 
vezes para prefeito, Mário 
Ricardo foi estudar ciên-
cias políticas para se firmar 
como um dos políticos mais 

Miguel para estadual 

inteligentes e estratégicos 
do Litoral Norte. Ele é cal-
culista, uma virtude impor-
tante de um bom político, 
é sabe quando mexer nas 
peças do xadrez. Ele não dá 
espaço para ninguém em 
seu projeto político.

uchôa Presidente da Assembleia Legislativa do Estado

mudança Namoyr afirma que eleitores querem mudar

liderança Rodolfo é eleito Secretário-Geral da UEP

A comemoração dos 162 
anos de fundação do 

Real Hospital Português 
(RHP) foi destacada pelo 
presidente da Assembleia 
Legislativa, deputado 
Guilherme Uchoa (PDT), 
na Reunião Plenária des-
ta quinta (14). O estabe-
lecimento foi fundado em 
1855, pela colônia portu-
guesa no Recife, para tra-
tar vítimas de uma epide-
mia de cólera que afetava 
a cidade na época. Hoje, 
o RHP é um complexo 
hospitalar com cinco mil 
empregados diretos e 779 
leitos, que realiza por 
mês cerca de 17 mil aten-
dimentos de emergência, 
2.500 internamentos e 
1.250 cirurgias eletivas.  

“O Hospital Português 

DEP. UChÔA PARTICIPA Do 
AnIVERSáRIo DE 162 AnoS 
Do REAL PoRTUGUêS 

é uma das mais respeita-
das instituições do pólo 
médico do Recife e o mais 
completo centro de exce-
lência hospitalar do Nor-

te e Nordeste do Brasil”, 
elogiou Uchoa. O presi-
dente da Alepe também 
salientou que o RHP é 
pioneiro nos transplantes 

Foto: Arquivo/FM

Foto: Arquivo/FM

Foto: Jhoelmir Lima

homenagem Guilherme Uchôa enalteceu os serviços do Hospital Português

de rim, coração e medula 
óssea em Pernambuco.

“Além disso, a institui-
ção realiza importantes 
trabalhos sociais, como 
a campanha de atendi-
mento cardiovascular no 
Morro da Conceição, feita 
neste ano, e o tratamento 
de vítimas de tuberculose 
na comunidade do Pilar”, 
frisou o parlamentar. 
“Por tudo isso, apresen-
to um Voto de Aplausos 
a esse importante centro 
médico, parabenizando o 
provedor Alberto Ferreira 
da Costa e toda a Junta 
Administrativa do Real 
Hospital Português”, fi-
nalizou.  

Fonte:   ALEPE

namoyr: “não faço política 
partidária, mas a social” 

Rodolfo Albuquerque é o 
novo Secretário-Geral da UEP

Namoyr Lima (REDE) 
é um político que tem 
sua formação fincada nos 
ideais sociais e do bem-
-comum. Assim, ele vem, 
ao longo de sua vida pú-
blica, trabalhando com 
sua visão de coletividade, 
visando atender o bem-es-
tar das pessoas. Namoyr 
tem implantado projetos 
de cunhos sociais.

Um exemplo é o fun-
cionamento dos galpões 
comunitários que têm o 
objetivo de promover ati-
vidades e cursos gratuitos 
para a população, além de 
outras ações de interesse 
comum das pessoas. Se-
gundo ele, sua visão de 
política não é a partidá-

Durante o 41º Con-
gresso da União dos 
Estudantes de Pernam-
buco, realizado em Na-
zaré da Mata, Rodolfo 

dita que as coisas não 
acontecem por acaso 
e que uma boa gestão 
acontece quando faz tudo 
de forma planejada e com 
políticas públicas que vi-
sam melhorar à qualida-
de de vida do povo.

“Nosso prefeito tem 
umas das melhores ava-
liações, a cidade tem 
crescido, atraído investi-
mentos e mudado a qua-
lidade de vida da nossa 
gente. É assim que se 
trabalha, é assim que se 
faz; esse é o governo de 
todo nós, ” concluiu.

O líder do governo de 
Mário Ricardo, na Câ-
mara, vereador Maguila, 
além de ser um orador ar-
gumentativo, ele tem de-
fendido bem a gestão do 
prefeito. Considerado um 
dos principais conselhei-
ros de Mário Ricardo. Ele 
tem orientado o prefeito a 
tomar decisões importan-
tes no seu governo.

abreu e lima

igarassu

ria, mas a política social. 
“ Os brasileiros não su-

Albuquerque foi eleito 
o novo Secretário-Geral 
da UEP - Cândido Pin-
to. Jovem de 22 anos, 
estudante de direito 

portam mais esse tipo de 
políticos¸ corruptos e ali-

mentados pelo interesse 
próprio em detrimento do 
interesse da coletividade. 
Essa política partidária 
está desgastada”, afirmou 
Namoyr.

O socialista disse que 
sua política não é base-
ada na partidária, mas 
na política social. Ele 
afirma que o Brasil pre-
cisa de uma renovação 
nos seus quadros políti-
cos, homens e mulheres 
que tenham responsabi-
lidade social, “que sejam 
políticos sociais, com a 
visão da universalidade, 
da igualdade e da distri-
buição justa das riquezas 
produzidas neste país”, 
ressaltou Namoyr.

e atual Presidente do 
DCE-FACIG, exercendo 
seu segundo mandato, 
Rodolfo é uma lideran-
ça importante no movi-
mento estudantil, com 
forte diálogo e articula-
ção com sindicatos, mo-
vimentos sociais e com 
a sociedade em todo o 
estado, sendo respeita-
do no meio político pela 
forte defesa da educa-
ção e dos direitos da ju-
ventude.

Eleito pela chapa 
“A Unidade é a Voz da 
Esperança”, encabeça-
da pela estudante Ma-
nuella Mirella, nova 
presidenta da entida-
de, Rodolfo representa-
rá todos os estudantes 

muito carinho e orgulho fui 
a madrinha e tive a honra 
de acolher a bandeira em 
minha residência”.

Na ocasião, a vereadora 
ainda fez agradecimentos 
especiais. “ Tenho muito o 
que agradecer ao ministé-
rio de música Nefesh, que, 
ao logo do cortejo, garantiu 
a animação e abrilhantou 
ainda mais a noite, aos 
meus queridos padres Jo-
sivan Bezerra e Manoel 
Messias, que já moram no 
meu coração. Aos inúmeros 
fiéis que deixaram a pro-
cissão ainda mais bonita, 
e também a todos os fiéis 
que não puderam compare-
cer e acompanha, mas que 
nos receberam na igreja, 
deixando Matriz assim, a 
todos vocês minha imen-
sa gratidão. Agradeço, por 
fim, aos apoios da Guarda 
Municipal e Secretaria de 
Eventos do município”, fi-
nalizou Prazeres. Após o 
término da missa, os fiéis 
se dirigiram à frente da 
igreja para o hasteamento 
da bandeira sobre uma du-
radoura queima de fogos.

queno para a entrega do 
Título de Cidadão, o re-
querimento foi de autoria 
do vereador Izaque Leite 
(PTB), que foi aprovado 
por unanimidade pelos 
seus pares.  Prestigiara a 
solenidade o prefeito Má-
rio Ricardo, vereadores, 
secretários correligioná-
rios do senador Armando 
Monteiro.

lha esse resultado com toda 
a sua equipe de trabalho. 

de Pernambuco, num 
mandato até 2019. In-
dicado pela União da 
Juventude Trabalhista 
(UJT) para a disputa, 
Rodolfo está engajado 
no início de mandato, 
na luta pela assistência 
estudantil, que é umas 
das maiores priorida-
des da nova gestão da 
UEP. Com forte inter-
locução no meio polí-
tico, o jovem líder está 
articulando cerca de 10 
audiências públicas em 
Câmaras Municipais de 
todo estado até o final 
do ano para a promoção 
do debate sobre o tema. 
Rodolfo tem sido a voz 
dos estudantes de per-
nambuco.
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ELVIS HENRIQUE
O vereador solicita do prefeito de Igarassu (requeri-

mento 110/2017) para que seja designado local no Sítio 
Histórico desta cidade, destinado a práticas esportivas e 
momentos de recreação para crianças, jovens e adultos, 
determinando um domingo no mês para esse ato, implan-
tando ali pista de “skate”, vôlei e outros jogos, destinado a 
comunidade.

ARISTÓTELES JOSÉ DE SOUZA (TOTE)
O vereador solicita (InDICAÇão 663/2017) que seja 

encaminhado oficio à Celpe indicando a necessidade da ex-
tensão da rede elétrica até dois postes já instalados na rua 
Igino Giodane, no Loteamento Santa Maria, no bairro de 
Ana de Albuquerque, desta cidade.

MARIA DOS PRAZERES
A vereadora Maria dos Prazeres solicitou da Prefeitura 

Municipal (REQUERIMEnTo 127/2017) a reforma da 
Escola João Albuquerque Uchôa Cavalcanti, bem como a 
construção de mais uma  sala de aula, localizada no Lotea-
mento Jabacó, depois das casas da Pafisa.

IRENE ROSA DA SILVA MARQUES
A vereadora Irene Rosa da Silva  solicitou (InDICA-

Ção 408/2017), em setembro, à Prefeitura Municipal a 
construção de um posto policial no Loteamento Reserva do 
Pitanga, nesta cidade.

AFONSO GERALDO (GUI)
O parlamentar solicitou, em setembro, da Prefeitura de 

Igarassu (InDICAÇão 100/2017) a pavimentação e dre-
nagem da Rua da Saudade (Rua do cemitério), localizada 
no Rosário, nesta cidade.

VEREADOR IZAQUE
O vereador Izaque Leite (InDICAÇão 748/2017) soli-

citou da Prefeitura Municipal de Igarassu a instalação de 
sistema de segurança CFTV e alarme em todos os PSF de 
Igarassu, interligados à Guarda Municipal e Polícia Mili-
tar.

ANTONIO JOSÉ DOS SANTOS (SABIÁ)
O vereador Antônio José (Sabiá) solicitou da Prefeitura 

de Igarassu (InDICAÇão 747/2017) construção de um 
muro de arrimo na rua Poços de Caldas, na comunidade do 
alto do céu, nesta cidade.

NEINHO DO POVO
O vereador Rivaldo Moraes da Silva (Neinho do Povo) 

solicitou da Mesa Diretora da Câmara que encaminhe ao 
prefeito do município (indicação 735/2017) que determine 
a elaboração de um projeto de lei que discipline sobre a re-
gulamentação das atividades de bombeiros civis e guarda-
-vidas do município.

RENATO FRANCO DE LIRA
A Mesa Diretora da Câmara aprovou, em setembro, In-

DICAÇão 269/2017, solicitando do prefeito Mário Ricardo 
a pavimentação e drenagem da Rua Severino Barbosa Cor-
reia, localizada no Loteamento Rubina, Nesta cidade.

NAATE GOMES DOS SANTOS 
O vereador Naate Gomes dos Santos solicitou (REQUE-

RIMEnTo 161/2017) do prefeito do município capinação 
e limpeza, com retirada de entulhos da praça que fica na 
Rua Professora Izolina de Oliveira Cavalcanti, localizada 
no Sítio Taepe, Nesta cidade.

ERICA UCHÔA
A Mesa Diretora da Câmara Municipal aprovou, em se-

tembro, a InDICAÇão 64/2017, solicitando da Prefeitura 
implantação de ônibus circular percorrendo os bairros de 
Tabatinga, Cortegada e sitio são marcos, nesta cidade.

ADEMAR SOARES DE BARROS
O vereador Ademar de Barros solicitou do prefeito Mário 

Ricardo (InDICAÇão nº 581/2017) que entre em contato 
com o sr. Rui do Rêgo Barros Rocha, diretor presidente do 
Grande Recife Consórcio de Transporte, visando à implan-
tação de uma nova linha de ônibus para atender às seguin-
tes localidades: Vila da Fachesf, Água Mineral, Verde Teto, 
Beira Mar II, João Paulo II e Posto de Monta, nesta cidade.

PAULO UCHÔA
O vereador Paulo Uchôa apresentou à Mesa Diretora 

(REQUERIMEnTo 145/2017) para que seja solicitado ao 
sr. Marcos Antônio da Silva, professor e pesquisador, que 
desenvolva um material para exposição permanente em lo-
cal de fácil acesso e visibilidade ao público, sobre a história 
desta instituição, ou seja, Casa de Duarte Coelho, Câmara 
Municipal de Igarassu.

LUIZ CAVALCANTI DOS PASSOS
A Mesa Diretora aprovou (InDICAÇão 653/2017), de 

autoria do vereador Luiz dos Passos, solicitando a substi-
tuição das lâmpadas e revitalização da praça Rita Martins, 
localizada no Loteamento Bela Vista, nesta cidade.

VALDEMIR NUNES DE SOUZA (MAGUILA)
O vereador Maguila teve aprovada a InDICAÇão 

813/2017, pela Mesa Diretora, em que solicitou da Prefei-
tura Municipal para que seja doado um imóvel para sede 
do Igaprev-Igarassu Previdência, uma vez que aquele órgão 
funciona em casa alugada.
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Política

Mutirão da visão beneficia 
mais de 300 pessoas com o 
apoio do vereador GG 

Entre os dias 20 e 22 
de setembro, ocorreu um 
grande mutirão da visão 
no Distrito de Mangabei-
ra, com a realização de 
exames de vista gratui-
tos e a doação de arma-
ções gratuitas, no ônibus 
do Projeto Esperança. O 
evento contou com o incen-
tivo do vereador GG de Zé 
Antônio (PSDB), o apoio 
do prefeito Zé de Irmã 
Têca (PSD), do Secretá-
rio Distrital, Zé Antônio, 
e da equipe de saúde de 
Mangabeira, liderada pela 
Dra. Sandra Telles, enfer-
meira e coordenadora da 
ESF Mangabeira. Mais de 
300 pessoas foram atendi-
das durante o mutirão. “É 
um grande benefício para 
quem mais precisa e que 
não tem condições para 

arcar com os exames e as 
armações de óculos”, expli-
cou GG.

O vereador GG é o pre-
sidente da Comissão de 

 segurança Governador Paulo Câmara anunciou a contratação de mais PMs

efetivo irá intensificar as ações de segurança na RMR

atuante O vereador GG tem sido a voz de sua comunidade

Foto: Divulgação

Foto: Jhoelmir Lima

regiÃo metropolitana

itapissuma

Em meio a um cenário 
difícil que passa o Bra-

sil no âmbito da violência, 
o Governo de Pernambuco 
segue planejando e promo-
vendo ações para o enfren-
tamento desse cenário. Na 
manhã do último dia  21 de 
setembro, 1.500 homens e 
mulheres passaram a re-
forçar oficialmente o efeti-
vo da Polícia Militar, após 
solenidade de conclusão do 
Curso de Formação e Ha-
bilitação de Praças da PM 
2017, realizada no Quar-
tel do Derby, no Recife. O 
evento foi presidido pelo 
governador Paulo Câmara, 
que destacou a importân-
cia da atuação dos novos 
praças no combate à cri-
minalidade e no reforço da 
segurança da população de 
todas as regiões do Estado. 

“Estamos firmes e deter-
minados a cumprir o nos-
so objetivo de trazer paz 
e segurança aos pernam-
bucanos. O povo pernam-
bucano quer policiais nas 
ruas e essa resposta nós 
estamos dando hoje, com 
1.500 novos formados, com 
as novas academias e com 
o trabalho responsável que 
a polícia está fazendo de 
prender traficantes de dro-
gas, de prender homicidas 
e buscar incansavelmente 
restabelecer a paz em Per-
nambuco. Vamos seguir 
aquilo que a boa técnica 
exige: profissionais de se-
gurança responsáveis que 
têm o compromisso com a 
segurança pública e que 
vão nos ajudar a diminuir 
os índices da violência no 
nosso Estado”, frisou.

Paulo ressaltou ainda 
que a segurança tem sido 
prioridade na sua adminis-
tração, pontuando a conti-
nuidade no reforço dos qua-
dros das policiais. “A nossa 
preocupação é única e ex-
clusiva com o bem estar da 
população, e por isso vamos 
continuar trabalhando com 
muito empenho e determi-
nação para dar as respos-
tas que a população espera 
de todos nós. A partir da 
próxima segunda-feira, co-
meça uma nova academia 
com 1.300 novos policiais 
militares. E já em outubro, 
mais de mil policiais civis e 
da Polícia Científica tam-
bém dão início à formação”, 
afirmou o governador, lem-
brando que a ação integra 
o Plano de Segurança de 
Pernambuco, que prevê o 
investimento de R$ 290 mi-
lhões no setor.

Formação - Com uma 
carga horária de 1.106 ho-
ras aulas, o Curso de For-
mação e Habilitação de 
Praças da PM teve início 
no mês de janeiro deste ano 
e foi realizado no Campus 
de Ensino Metropolitano 
I da Academia Integrada 
de Defesa Social (Acides). 
Além do trabalho prático, 
esses profissionais foram 
capacitados sobre diver-
sos temas relacionados ao 
desempenho do trabalho 
policial, como as técnicas 
de policiamento ostensivo, 

abordagem, inteligência de 
segurança pública e defe-
sa pessoal, além de temas 
fundamentais para o bom 
desempenho da profissão 
junto à população, como 
gerenciamento de crises, 
resolução de problemas, 
direitos humanos, ética e 
cidadania, e relações inter-
pessoais. 

“São homens e mulhe-
res que atuarão não só na 
Região Metropolitana, mas 
serão distribuídos para 
as demais regiões. Todo o 
Estado vai receber parte 
desse efetivo para aumen-
tar a segurança de cada 
município. O que a popu-
lação espera são respos-
tas mais rápidas, e é esse 
o nosso compromisso: um 
investimento concreto. In-
vestimento que está sendo 
mostrado hoje, com esse 
importante reforço na cor-
poração, que conseguirá 
trazer mais segurança para 
a população pernambuca-
na”, declarou o secretário 
de Defesa Social, Antônio 
de Pádua. Para oferecer 
melhores condições de tra-
balho aos responsáveis 
pela segurança pública em 
Pernambuco, 83 viaturas 
foram entregues, também 
nesta quinta-feira, aos ór-
gãos operativos da SDS, 
sendo 75 para a PMPE, 
cinco para o CBMPE e três 
para a PCPE.
Fonte: Secretária de Comunicação

1.500 noVoS PoLICIAIS 
PARA CoMBATEREM A 
CRIMInALIDADE

Saúde e Assistência Social 
e tem se destacado pela de-
fesa da melhoria da saúde 
em Itapissuma e tem pro-
movido ações sociais como 

essa, sempre alinhado com 
o prefeito Zé de Irmã Têca, 
apoiando as ações do Go-
verno Municipal em seto-
res importantes e que ele 
contribui para a melhoria 
da qualidade de vida da 
população. “Tenho orgulho 
de contribuir com a saúde 
do nosso povo, como pre-
sidente da Comissão de 
Saúde da Câmara, me ale-
gra muito promover ações 
importantes como esse 
mutirão da visão, que be-
neficiou 312 pessoas com 
exames gratuitos e doação 
da armação dos óculos. 
Agradeço ao nosso Prefei-
to Zé pela parceria forte 
em benefício do povo de 
Mangabeira e de toda Ita-
pissuma, que se reflete em 
ações como essa”, afirmou 
o vereador.

 Qual a receita para ad-
ministrar bem uma cida-
de, pagar suas despesas 
operacionais, fornecedo-
res e, sobretudo, efetuar 
o pagamento da folha dos 
servidores, rigorosamen-
te, em dia, apesar da gra-
ve crise que os municípios 
vêm enfrentando há mais 
de três anos. O prefeito do 
município de Itapissuma, 
José de Irmã Teca (PSD), 
tem essa receita de como 
administrar sua cidade, 



Folha Metropolitana | 30 de Setembro de 2017 a5

www.folhametropolitana.com

 itapissuma

Cidades

Apesar da crise, salários dos servidores de 
Itapissuma estão, rigorosamente, em dia 

GG é autor do requerimento do kit ostreiro e 
participa da entrega dos kits aos ambulantes 

GG apoia esporte no torneio da Independência

potencial Itapissuma tem o turismo náutico e gastronômico

prefeito Zé é um exemplo de administrador responsável

entrega Cal, prefeito Zé e GG entregam kits ostreiros

apoio Os peladeiros agradecem ao vereador GG

ITAPISSUMA SEDIA III EnConTRo DE 
SECRETáRIoS E DIRIGEnTES MUnICIPAIS 
DE TURISMo DE PERnAMBUCo 

Foto: Divulgação

Foto: Arquivo/FM

Foto: Jhoelmir Lima

Foto: Jhoelmir Lima

 desenvolvimento O objetivo do encontro é explorar o potencial turístico das cidades do Litoral Norte do Estado

 Qual a receita para ad-
ministrar bem uma cida-
de, pagar suas despesas 
operacionais, fornecedo-
res e, sobretudo, efetuar 
o pagamento da folha dos 
servidores, rigorosamen-
te, em dia, apesar da gra-
ve crise que os municípios 
vêm enfrentando há mais 
de três anos. O prefeito do 
município de Itapissuma, 
José de Irmã Teca (PSD), 
tem essa receita de como 
administrar sua cidade, 

Na semana da inde-
pendência, em setembro, 
a Prefeitura de  Itapissu-
ma fez a entrega dos Kits 
Ostreiros para os comer-
ciantes ambulantes, que 
vendem ostras, caldeira-
da, entre outras iguarias 
da culinária nas praias do 
Litoral Sul e Norte de Per-
nambuco e em praias da 
Paraíba. O vereador GG 
(PSDB) disse que foi uma 
ação inédita na cidade e a 
realização do sonho de cen-
tenas de pessoas, que par-
ticiparam da entrega dos 
kits, que conta com duas 
camisas UV, chapéus, cai-
xa e garrafas térmicas, pa-
dronizando a apresentação 

O município de Ita-
pissuma será palco, 

mais uma vez, de um 
importante evento do 
Estado. No mês de julho 
passado, a cidade sediou 
o Fórum de Segurança 
do Litoral Norte, onde fo-
ram abordados a questão 
da violência na região. 
Desta vez, o município 
será o anfitrião do III 
Encontro de Secretários 
e Dirigentes Municipais 
de Turismo de Pernam-
buco (ASTUR-PE). O 
prefeito José de Irmã 
Teca (PSD) anunciou o 

com a diminuição dos re-
passes federais. O prefei-
to não gasta mais do que 
arrecada, tem as contas 
equilibradas e os investi-
mentos planejados. 

Para José de Irmã Teca, 
o equilíbrio fiscal e o pla-
nejamento financeiro são 
importantes para pagar 
todas as despesas contra-
ídas pelo município. “Fa-
zemos uma gestão com 
responsabilidade, priori-
zando os investimentos 

dos comerciantes e contri-
buindo para a melhoria da 
qualidade dos produtos co-
mercializados.

Autor do requerimen-
to foi o vereador GG de 
Zé Antônio (PSDB), que 
participou da entrega dos 
kits, ao lado do Prefeito 
Zé de Irmã Têca (PSD), e 
de vereadores, secretários, 
ex-prefeitos e lideranças 
do município. GG defende 
a iniciativa desde 2016, ao 
lado do Prefeito Zé, então 
presidente da Câmara de 
Itapissuma. Logo no iní-
cio do seu segundo man-
dato, no mês de janeiro, o 
vereador GG apresentou o 
requerimento ao plenário, 

na saúde, educação e no 
social. Cuidar das pesso-
as é a nossa missão. Por 
isso, valorizamos os nos-
sos servidores, pagando 
seus salários em dia e sem 
atraso, de modo que eles 
possam honrar seus com-
promissos”, comentou o 
prefeito.

Na última sexta-feira 
(29) a Prefeitura Muni-
cipal depositou nas con-
tas bancárias de mais de 
1.500 servidores contra-

sendo reforçado por um 
segundo requerimento no 

A passagem do Dia da 
Independência em Man-
gabeira foi marcada pela 
realização de um grande 
torneio de futebol, com a 
participação dos oito ti-
mes do distrito, em um 
dia inteiro de jogos, que 
mobilizaram a popula-
ção local. Os jogos foram 
seguidos pela realização 
de shows de três ban-
das, que animaram a 
competição. A iniciativa 
promovida pelo Governo 
de Itapissuma, através 

mês de julho, ambos apro-
vados por unanimidade. 

da Secretaria Distrital 
de Mangabeira, foi uma 
reinvindicação do vere-
ador GG de Zé Antônio 
(PSDB), que há quatro 
anos vem apoiando a rea-
lização da competição. 

GG tem incentiva-
do a prática de esporte, 
apoiando todos os times 
de Mangabeira, com a 
distribuição anual dos 
uniformes, além do apoio 
às competições. Para o 
parlamentar, apoiar o 
esporte é zelar pela qua-

evento, que segundo ele, 
é de grande importância 
para a Região Norte, por 
causa do seu potencial 
turístico, e aproveitou 
para convidar a socieda-
de para mais esse grande 
momento. O encontro es-
tadual da Associação de 
Turismo de Pernambuco 
ocorrerá entre os dias 06 
e 07 de outubro. O prefei-
to falou sobre a relevân-
cia do evento, afirmando 
que vai marcar o início 
da ampliação da ativida-
de turística do município 
e o retorno de Itapissuma 

ao mapa turístico do Bra-
sil. “ Temos um potencial 
náutico e gastronômico a 
ser explorado o que vai 
proporcionar mais em-
pregos e renda ao muni-
cípio”, explicou.

José de Irmã Teca 
anunciou que , na oca-
sião, a Prefeitura Muni-
cipal estará inaugurando 
o Centro de Atendimento 
ao Turista, o Mercado 
de Artesanato e fazendo 
o passeio náutico inau-
gural no Canal de San-
ta Cruz “ que estamos 
legalizando para efeti-

tados, efetivos, comis-
sionados e os 403 bol-
sistas, seus respectivos 
vencimentos, totalizando 
R$ 3.643.920,13. “No mês 
mais difícil do ano e, tal-
vez, o mais difícil da his-
tória em termos de repas-
ses federais, conseguimos 
com muita gestão finan-
ceira honrar com os nossos 
servidores pagando seus 
salários em dia. Até aqui 
nos ajudou o Senhor”, con-
cluiu Zé de Irmã Teca.

GG agradeceu ao Pre-
feito Zé por ter atendido 
o seu requerimento e ter 
tido a sensibilidade de 
executar essa importan-
te ação, que para ele não 
apenas contribuiu para 
o trabalho de tantos, que 
tiram o seu sustento do 
comércio da caldeirada e 
demais caldos crustáceos, 
como também dignifica o 
serviço executado por cada 
um, que receberam um 
fardamento apropriado e 
equipamentos necessários 
para o devido armazena-
mento e transporte dos ali-
mentos. 

“É um motivo de emoção 
e alegria participar de um 

lidade de vida da popu-
lação, é um importante 
incentivo aos jovens, que 
veem no esporte a opor-
tunidade de dizer não à 
violência e a possibilida-
de de construir uma car-
reira no futebol.

“Agradeço ao Prefeito 
Zé de Irmã Têca pela par-
ceria que permite a ma-
nutenção de importantes 
ações como essa e ao meu 
pai Zé Antônio, que ini-
ciou esse trabalho ainda 
como vereador e segue 

momento tão importante 
para os ambulantes da nos-
sa cidade, que receberam 
esse kit, como um gesto de 
atenção e cuidado do gover-
no do nosso Prefeito Zé. É 
uma honra ser o autor do 
requerimento que deu ori-
gem a essa iniciativa, que 
era uma antiga reivindi-
cação da nossa gente. Pa-
rabéns ao Prefeito Zé pela 
ação, aos demais vereadores 
que aprovaram ao requeri-
mento e a todos que fazem 
a Secretaria de Meio Am-
biente e Desenvolvimento 
Sustentável, na pessoa da 
Secretária Luciana, que co-
ordenaram a execução des-
sa iniciativa”, afirmou GG.

apoiando, agora, como 
secretário Distrital. Essa 
competição é o resultado 
do nosso trabalho pelo 
esporte em todo o municí-
pio. Seguirei firme nessa 
luta com o prefeito Zé e 
trabalhando ainda mais 
na Câmara, para fortale-
cer e ampliar iniciativas 
relevantes como essa. 
Meu abraço a todos os 
desportistas de Manga-
beira e todos os represen-
tantes dos times do nosso 
distrito”, concluiu GG. 

var mais esse entreteni-
mento turístico, além da 
visitação a Caldeirada, 
Sítio do Canto, Casarão 
e ruínas da antiga fazen-
da mulata, com apresen-
tação cultural de grupos 
de canto, dança e instru-
mentos, todos da nossa 
terra”¸ afirmou o prefei-
to, acrescendo que sua 
gestão vai fortalecer o 
turismo para gerar em-
prego e renda, valorizan-
do a cultura e preservar 
o patrimônio e história. “ 
Nossa missão é do bem!”, 
concluiu o prefeito.



Folha Metropolitana | 30 de Setembro de 2017a6

www.folhametropolitana.com.br

Social  editor geral: Jailton lima - jailtonlima43@gmail.com
folhametropolitanape@gmail.com

Fale conosco: 81 9 8405.8530

Gente
que é notícia

Foto: Divulgação

Foto: Divulgação

Foto: Dayane Hirt/Senado Federal

Foto: Divulgação

Foto: Aline França

idade nova
Quem está feliz da vida é 
a jovem Deyne Mirelle que 
completou mais um ano de 
vida no mês de setembro.
Ao lado de sua mãe, Dalva 
Bispo, ela comemorou a 
data e festejou com seus 
amigos e familiares em 
grande estilo. Vida longa e 
sucesso. 

medalha de honra
O empresário Nel Móveis 
foi condecorado com a 
Medalha de Honra Duarte 
Coelho, no último dia 29, 
na Câmara Municipal 
de Igarassu. O autor da 
indicação foi o ex-vereador 
Edinho Martins. Nel 
agradeceu a todos pela 
homenagem e disse: “Só 
Deus é grande”.

comprometimento
A Autoescola Cepa de 
Itapissuma participou 
da 17ª Semana Nacional 
de Trânsito, que ocorreu 
na cidade de Itapissuma, 
entre os dias 19 e  20. Os 
colaboradores da Cepa  
orientavam os visitantes 
sobre a importância 
de respeitar às leis de 
trânsitos e o quanto elas 
previnem acidentes.  

destaque
O Secretário-Geral da 
União dos Estudantes 
de Pernambuco e 
presidente do DCE-
FACIG, Rodolfo 
Albuquerque, esteve 
reunido com a 
presidenta Nacional do 
PT, a senadora Gleisi 
Hofmann, no dia 20 de 
setembro. Em pauta, 
a atual conjuntura 
política nacional e 
a importância de 
renovar a política 
pernambucana. 

SEnADoR ARMAnDo MonTEIRo RECEBE 
TíTULo DE CIDADão nA CâMARA MUnICIPAL 

aniversÁrio
A Dra. Sandra Telles completou idade nova no mês de setembro. 
Ela foi presenteada com uma grande confraternização organizada 
pela equipe da ESF Mangabeira. O evento teve a participação do 
prefeito Zé, do ex-prefeito Cal Volia, do vereador GG e do secretário 
Zé Antônio, filho e marido da Dra. Sandra. 



editor geral: Jailton lima - jailtonlima43@gmail.com
folhametropolitanape@gmail.com

Fale conosco: 81 9 8405.8530

Caderno
Folha Metropolitana | 30 de setembro de 2017

editor geral: Jailton lima - jailtonlima43@gmail.com
jornalfolhametropolitana@r7.com

Fale conosco: 81 9 8405.8530B

Escola Santos 
Cosme e 

Damião atinge 
100% no BDE

 Escola 
Gercina 

alcança 98.2% 
no BDE
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homenagem A Câmara Municipal de Igarassu concedeu títulos de cidadão e medalha de honra ao mérito

SEnADoR ARMAnDo MonTEIRo RECEBE 
TíTULo DE CIDADão nA CâMARA MUnICIPAL 

reconhecimento Armando recebe o título de Izaque Leite

Foto: Blogs NE 10 - UOL

Foi realizada, no último 
dia 27 de setembro, no 

plenário da Câmara Muni-

A Autoescola Cepa Itapissuma dispõe de carros adaptados para pessoas com necessidades especiais
Venha e aproveite nossas promoções.

cipal de Igarassu, a soleni-
dade de entrega de Título de 
Cidadão ao senador da Re-

pública, Armando Monteiro 
(PTB), que foi homenagea-
do pela Câmara dos Verea-
dores. O evento político foi 
muito prestigiado por políti-
cos e autoridades civis e re-
ligiosas. Na ocasião, outras 
pessoas também foram ho-
menageadas com a entrega 
dos títulos de cidadão. Entre 
elas, o deputado estadual 
Antônio Morais (PSDB) e o 
diretor executivo da Usina 
São José, Fredrico Vilaça.

Por ocasião do aniversá-
rio de Igarassu, a Câmara 
Municipal promoveu a en-
trega dos títulos de cidadão 
pelo reconhecimento dos 
serviços prestados à cida-
de de Igarassu. A soleni-
dade contou com presença 

de várias lideranças polí-
ticas do estado. O plenário 
da Câmara estava lotado 
para o início da cerimônia. 
Estiveram presentes o pre-
feito Mário Ricardo (PTB), 
o presidente da Assembleia 
Legislativa, deputado Gui-
lherme Uchôa (PDT), o mi-
nistro das Cidades, Bruno 
Araújo (PSDB¸ o deputado 
federal, Jorge Corte Real 
(PTB), os deputados Sílvio 
Costa e Sílvio Costa Filho, 
a deputada Priscila Krau-
se, o prefeito de Itamaracá, 
Mosar Tato (PSB), além da 
participação de vereadores. 

A reunião foi presidida 
pelo presidente da Casa, 
vereador Elvis Henrique 
(PSDB), que ordenou a lei-

tura do histórico político e 
empresarial do senador Ar-
mando Monteiro. Em segui-
da, o autor do requerimento 
do Título de Cidadão, ve-
reador Izaque Leite (PTB), 
fez a entrega da homena-
gem ao senador. “Armando 
Monteiro é um grande polí-
tico pautado na honestida-
de e no trabalho em favor 
de Pernambuco e de Igaras-

su. Por isso, é digno de rece-
ber esta justa homenagem”, 
declarou Leite.

Por sua vez, Armando 
Monteiro disse que estava 
muito feliz pela homenagem 
recebida, por meio do vere-
ador Izaque Leite. “Muito 
obrigado, amigo Izaque Lei-
te por este título de cidadão. 
Agora, eu sou um de vocês”¸ 
concluiu o senador.
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cobrança O vereador cobra dos bancos o cumprimento da lei que as pessoas não podem passar mais de 15 minutos na fila

IzAQUE LEITE FAz AUDIênCIA PúBLICA 
SoBRE A DEMoRA nAS FILAS DoS BAnCoS 

EnTREVISTA CoM ABRAão, 
SECRETáRIo DE EDUCAÇão 

Foto: Márcio André/FM

igarassu

audiência Izaque Leite presidiu a reunião na Câmara

O vereador Izaque Leite 
(PTB) promoveu, no úl-

timo dia14, às 14h, na Câma-
ra Municipal, uma audiência 
pública para fazer valer a Lei 

2.558/2005 (Que estabelece 
em 15minutos o prazo máxi-
mo de atendimento em dias 
normais, e 30, em vésperas e 
após feriados prolongados).

De acordo com o verea-
dor, apesar de a lei ter sido 
sancionada em 2005, as ins-
tituições financeiras não têm 
cumprido o que nela foi esta-
belecida. Izaque tem recebi-
do em seu gabinete muitas 
pessoas insatisfeitas com a 
demora no atendimento, in-
clusive ele mesmo já experi-
mentou essa demora excessi-
va na fila.

“Solicitei essa audiência 
porque acompanhei o drama 
de quem precisa de atendi-
mento bancário e tem que 
passar o dia quase todo nos 
bancos. Sabemos da impor-
tância de estar aqui nesse 
momento, pois é aqui onde 
podemos reivindicar nosso 
direito, e resolver os proble-
mas e os dramas da nossa 
gente”, explicou.

Participaram da audiência 
os gerentes da Caixa Econô-
mica, Pablo Péris, do Santan-
der, Luciana Mascarenhas, 
do Bradesco, Graça Fraga e 
do Banco do Brasil, Henrique 
Alfredo, além de vereadores, 
o gerente do PROCON esta-
dual, Roberto Campos, o pre-
sidente do PROCON Munici-
pal, Nelson Galvão, o técnico 
do PROCON, Clovis Ferreira 
e representantes da socieda-
de civil.

A pesar da lei não ser 
cumprida pelas as institui-
ções bancárias, o banco mais 
sabatinado foi a Caixa Eco-
nômica Federal. Sr. Samuel 
Batista, cliente da Caixa, foi 
à tribuna e pediu que fossem 
contratados mais funcioná-
rios. “ Além da demora e o 
descaso, nos tornamos fun-

cionários indiretos dos ban-
cos toda vez que utilizamos 
os caixas de autoatendimen-
to” declarou.

Já Laudeci Maria disse 
que houve momento de en-
trar no banco às 11h e sair 
às 17h. “Isso é um absurdo, 
pois temos outros afazeres e 
perdemos todo nosso tempo 
para sermos atendidos”, ex-
plicou.

Em sua fala, Pablo Péris, 
gerente da Caixa, reconhe-
ceu a importância de ouvir 
a população e concordou com 
todos os pontos que foram 
expostos na tribuna. “Somos 
um banco público e sabemos 
que a demanda é muito gran-
de, reconhecemos que são ne-
cessários mais funcionários, 
porém é importante dizermos 
que em Igarassu temos cinco 

lotéricas, um correspondente 
bancário, máquinas de au-
toatendimento espalhadas 
em vários locais, tendo como 
a finalidade descentralizar 
nosso atendimento e dá mais 
agilidade”, ressaltou Péris.

O vereador e vice-presi-
dente do PTB de Igarassu 
ficou satisfeito com o resul-
tado da audiência, e acredi-
ta que a participação de to-
dos é o segredo de alcançar 
suas reivindicações. “Quero 
agradecer a participação de 
todos e dizer que estamos 
juntos para fazermos tudo o 
que for possível para o bem-
-estar do nosso povo. Dese-
jo que todos nós possamos 
estar juntos, e juntos re-
solvermos o que sempre for 
melhor para nossa cidade”, 
finalizou o vereador.
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humaniZaçÃo Abraão Barbosa disse que a prioridade é humanizar a educação

ações O secretário de Educação Abraão e o prefeito Marcos José, na inauguração da nova escola no bairro Inhamã

equipe gercina Professores comemoram índice do BDE

Fotos: Divulgação
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O prefeito Marcos José 
da Silva (PSB) iniciou 

seu segundo mandato, fa-
zendo mudanças radicais 
e estruturais no seu secre-
tariado. A primeira mu-
dança foi exonerar a então 
secretária de Educação, 
Adna Rodrigues. O prefei-
to nomeou para assumir a 
pasta o jovem e competente 
Abraão¸ que recebeu a res-
ponsabilidade e a missão de 
não somente dá continui-
dade e avançar nas metas 
educacionais, mas também 
humanizar as ações dentro 
da Secretaria de Educação. 
E, assim, ocorreu.  Abraão 
assumiu a pasta mais im-
portante do município. 
Antes de assumir a secre-
taria, ele já havia exercido 
as funções de secretário-
-adjunto  de Planejamento, 
da Ouvidoria Municipal e 
da Ação Social. Além de ser 
formado em Administração 
de Empresas¸ Abraão tran-
sitou dentro do serviço pú-
blico por cinco anos, auxi-
liando a gestão do prefeito 
Marcos José.

No último dia 21 de 
setembro, o secretário 
Abraão concedeu uma en-
trevista exclusiva à Folha 

A Escola Estadual Ger-
cina Fernandes está co-
memorando o excelente 
resultado de 98,2% da 
meta alcançada do Bônus 
do desenvolvimento da 
Educação (BDE). A notí-
cia deixou todos eufóricos 
com quase 100% da meta 
estabelecida pela Secreta-
ria de Educação Estadual. 
Os professores foram os 
grandes responsáveis pelo 
desempenho da escola. 
O diretor da instituição, 
professor Marcos Pontes, 
agradeceu a todos que fa-
zem a família Gercina, por 

A Secretaria de Educação 
do Estado anunciou a lista das 
escolas que foram contempla-
das com o bônus da educação 
por atingirem a meta estabe-
lecida no exercício de 2016. O 
Governo do Estado premiou as 

Cidades
 abreu e lima
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IzAQUE LEITE FAz AUDIênCIA PúBLICA 
SoBRE A DEMoRA nAS FILAS DoS BAnCoS 

EnTREVISTA CoM ABRAão, 
SECRETáRIo DE EDUCAÇão 

Metropolitana em que fa-
lou sobre sua nomeação, 
projetos e objetivos à fren-
te da pasta. Ele disse que 
recebeu a incumbência de 
gerir a Secretaria de Edu-
cação como um desafio de 
corresponder à altura a in-
dicação do prefeito Marcos 
José. “Fiquei feliz pela con-
fiança depositada a minha 
pessoa”, comentou.

O secretário afirmou que 
suas principais prioridades 
são três: a primeira é fazer 
a humanização da educação 
em todos seus seguimen-
tos, envolvendo diretores, 
professores, técnico e o pes-
soal da administração. “´É 
a transformação interna 
das atitudes, e valorizando 
os professores por meio de 
capacitação, respeito e pre-
miação. Essa humanização 
é para todos que fazem a 
educação. Esse será o nosso 
diferencial a valorização do 
ser humano, pois antes não 
havia”¸ explicou Abraão, 
acrescento que a Secreta-
ria de Educação tem 590 
funcionários, sendo 256 efe-
tivos e 190 contratados. A 
rede municipal tem 6.173 
alunos matriculados, in-
cluindo os 400 do EJA.

Outro projeto, já im-
plantado pelo secretário, 
para os alunos das escolas 
municipais, denominado 
“Escola no Porto”, que tem 
o objetivo de levar os alu-
nos a conhecer a história 
do Porto Jatobá e outros 
sítios históricos de Abreu 
e Lima, como As ruínas de 
São Bento, Forno de Cal, 
Porto Jatobá e o Mercado 
Público. “Um dos objetivos 
do projeto é explorar todo 
o conhecimento histórico e 
cultural da nossa cidade. 
Devemos, antes, conhecer 
a linda história do nosso 
município, para depois co-
nhecer a história de outras 
cidades”, esclareceu o se-
cretário.

Abraão disse que a Se-
cretaria de Educação provi-
dencia o transporte e cami-
sas com o nome do projeto. 
Professores dão verdadei-
ras aulas de história, ex-
plicando a importância de 
cada lugar dentro do sítio 
histórico. “Além da divul-
gação da nossa história, há 
também o ganho social, já 
houve até casamentos no 
Sítio Histórico de Jaguari-
be. O projeto resgata a his-
tória e a cultura de Abreu 

e Lima”, ressaltou Abraão.
A terceira prioridade é 

focar na qualidade do en-
sino dos alunos, melhoran-
do para que os índices do 
IDEB (Índice de Desenvol-
vimento da Educação Bási-
ca) aumentem. Para isso, 
a Secretaria de Educação 
tem um corpo docente qua-
lificado e comprometido 
com o processo de ensino 
aprendizagem, fez a entre-
ga de todo o material didá-
tico, fardamento completo 
e, sobretudo, uma merenda 
de qualidade. 

“A boa alimentação aju-
da o aluno a ter um resul-
tado positivo. Servimos 
aos nossos alunos três re-
feições, com café, almoço e 
lanches”, explicou o secre-
tário, ressaltando que, no 
mês de agosto, o prefeito 
Marcos José inaugurou a 
Escola Pastor Isaac Mar-
tins, no bairro do Planalto, 
que foi totalmente reforma-
da e equipada. No bairro de 
Inhamã, foi também refor-
mada e ampliada a Escola 
Jorge Gonçalves. “Esta-
mos trabalhando para fa-
zer a educação de Abreu e 
Lima crescer”, assegurou 
Abraão.

 cÂmara municipal de itamaracÁ

Escola Gercina alcança 98,2% no BDE

Escola Santos Cosme e Damião 
atinge índice de 100% no BDE 

GERMANO ANDRADE DE OLIVEIRA

A Mesa Diretora da Câmara aprovou, por unani-
midade, o requerimento de n°. 71/2017, de autoria 
do presidente da Câmara, vereador Germano An-
drade de Oliveira que reivindicou do prefeito Mosar 
de Mel, para que o mesmo entre em entendimento 
com o Departamento Municipal competente, visan-
do à instalação de placas na entrada de todas as 
ruas do município, contendo o nome da rua, bairro e 
o CEP, principalmente no início da PE-01 (estrada 
do Forte) e Avenida João Pessoa Guerra.

GALEGO MÓVEIS

A Mesa Diretora da Câmara Municipal de Itama-
racá tem aprovado os requerimentos de autoria do 
vereador Santino Oliveira (Galego Móveis). Suas 
indicações visam investimentos para a infraestru-
tura e para a educação do município. Ele também 
realiza trabalhos sociais nas comunidades.

PAULO FERNANDO GALVÃO

A Mesa Diretora da Câmara aprovou, por unani-
midade, o requerimento de n°. 149/2017, de autoria 
do vereador Paulo Fernando Galvão, que solicitou 
do chefe do Executivo, prefeito Mosar de Melo, que 
o mesmo entre em contado com o setor competente 
para a realização de colocação de pó de pedra em 
toda a extensão da estrada do Sossego.

JOELSON GONÇALVES DE JESUS

O plenário da Câmara Municipal aprovou, por 
unanimidade, o requerimento de nº, 152/2017, de 
autoria do vereador Joelson Gonçalves de Jesus, 
que solicitou ao prefeito Mosar de Melo para que, 
através da secretária competente, realiza serviços 
iniciais de terraplanagem, capinação, limpeza ge-
ral e revisão na rede elétrica em toda a extensão 
da Rua Joaquim Ferreira de Farias, no bairro da 
Baixa Verde.

MARICLEIDE LÚCIA DE SOUZA

A vereadora Maricleide Lúcia de Souza teve 
aprovada o requerimento de n.º 155/2017, que foi 
aprovado pela Mesa Diretora da Casa, em setem-
bro. Ela pediu ao prefeito Mosar de Melo, após ou-
vir o Plenário, de acordo com o que determina a Lei 
Orgânica deste Município, para que ele entre em 
entendimento com os setores competentes, visando 
realizar serviços de reforma e ampliação no Hospi-
tal Alzira Figueiredo Andrade de Oliveira.

JOSÉ MÁRIO MEDEIROS JÚNIOR

A Mesa Diretora da Câmara Municipal aprovou, 
por unanimidade, o requerimento de nº. 160/2017, 
de autoria do vereador José Mário Medeiros Júnior, 
que solicitou do prefeito Mosar de Melo, para que o 
mesmo entre entendimento com o INSS (Instituto 
Nacional de Seguridade Social), buscando informa-
ções sobre o funcionamento do Posto que foi cons-
truído na Ilha e até a presente data encontra-se 
fechado.

EDVALDO JOSÉ DOS SANTOS

O vereador Edvaldo dos Santos teve aprovado, no 
mês de setembro, pela Mês Diretora, o requerimen-
to de nº. 68/2017, que solicitou do prefeito do mu-
nicípio, Mosar de Melo, cumprindo as formalidades 
regimentais, para que ele entre em entendimento 
com a Diretoria Municipal de Trânsito, disponibi-
lizando um guarda para organizar o tráfego de veí-
culos na Rua Zumba Madureira, nas imediações do 
Supermercado Patrícia.

EDIELSON LINS

O vereador Edielson Lins (Diel) tem feito um bom 
trabalho no Legislativo Municipal, apresentando 
requerimentos ao Poder Executivo em favor da ci-
dade de Itamaracá. Além disso, ele vem fazendo um 
importante trabalho na área social, promovendo di-
versos serviços às comunidades da ilha.

mais uma vez, por terem 
alcançados resultados po-
sitivos no BDE. “Um índice 

de 98,2% obtido através de 
muita luta, garra e dedica-
ção dos professores. Mas o 

trabalho coletivo, a força e 
a coragem dos nossos pro-
fessores e sua dedicação¸ 
nos fazem acreditar que 
estamos no caminho certo”, 
afirmou o diretor.

Marcos Ponte disse que 
a Escola Gercina ganha o 
prêmio pela 4ª vez conse-
cutiva e ficar entre as 50 
escolas que alcançaram os 
índices no Estado de Per-
nambuco. “ Estou orgu-
lhoso de pertencer a essa 
grade família Gercina. É 
com trabalho coletivo que 
o Gercina se transforma”, 
completou.

escolas que alcançaram a meta 
de 100%, com o bônus de R$ 
1.294,00.

No município de Igarassu, a 
Escola Santos Cosme e Damião 
foi uma das poucas escolas que 
atingiu a meta de 100%. A uni-

dade de ensino, que é a mais 
antiga de Igarassu, conseguiu 
bater a meta de 100%. A de-
terminação do corpo docente 
foi fundamental para atingir a 
meta. A diretora da instituição, 
professora Eliane, agradeceu o 

empenho de todos que contri-
buíram para o sucesso da escola 
no processo de ensino aprendi-
zagem. “ Agradeço o empenho 
e dedicação de todos, principal-
mente dos professores”, comen-
tou a diretora.
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honra Frederico tornou-se o mais novo cidadão de Igarassu

homenagem Rodolfo abraçando o ex-presidente Lula

obras O esgoto da Rua Nossa Senhora Aparecida foi expandido para o fluxo das águas

Foto: Divulgação

Foto: Márcio André/FM

Foto: Arquivo/FM

igarassu

itapissuma

abreu e lima

FREDERICo VILAÇA  
RECEBE TíTULo DE 
CIDADão DE IGARASSU 

Foi uma noite marca-
da de homenagens 

e de reconhecimento a 
personalidades que con-
tribuíram com o desen-
volvimento e melhoria 
do povo de Igarassu. Por 
ocasião do aniversário do 
município, que completou 
482 anos de fundação, A 
Mesa Diretora da Câmara 
Municipal realizou uma 
sessão solene, no plená-
rio da Casa, na noite da 
última quinta-feira, 27, 
para homenagear pessoas 
que têm contribuído com o 
crescimento da cidade por 
meios de suas atividades 
profissionais e serviços. 

Entre os homenage-
ados, estava o diretor 

executivo do Grupo Ca-
valcanti Petribu, Frede-

rico Vilaça. Ele teve re-
conhecido o seu trabalho 
e os benefícios que suas 
empresas trazem para 
Igarassu. O Título de Ci-
dadão foi aprovado pela 
Câmara, por unanimida-
de, e o autor da indicação 
foi o vereador Aristóte-
les José de Souza (Tote). 
Segundo ele, Frederico 
Vilaça é um empresário 
que pensa na melhoria 
das pessoas que moram 
na cidade. “Este Título de 
Cidadão é mais que me-
recido ao senhor Frederi-
co por tudo que tem feito 
pelo nosso município. Pa-
rabéns”, afirmou Tote.

homenagem O vereador Tote foi o autor da indicação do Título de Cidadão

GLOBALIZAÇÃO
DO LITORAL NORTE

Jurandir Filho
jurandir.filho.adm@hotmail.com

O AvAnçO nA EducAçãO MundiAl!

Gostaríamos de ser referência no contexto mundial 
em educação, o Brasil necessita transformar sua 

educação em um modelo acessível e de igualdade nas 
unidades educacionais, sendo pública ou privada, ape-
nas seguindo regras estabelecidas e controladas por 
um único poder. 

Sabemos que as unidades públicas possuem valores 
altíssimos quando entramos na esfera investimento, 
agora o grande problema é aplicabilidade desses va-
lores, mudança de governo, projetos fáceis e sem con-
tinuação nas gestões, sabemos que é um verdadeiro 
caos, precisamos entender que o custo de uma escola 
privada é menor que uma escola pública, com grau de 
qualidade totalmente inverso. 

Temos a Finlândia como um país referência em edu-
cação, vem mudando os projetos arquitetônicos de 
suas escolas para melhores jornadas escolares mais 
curtas, poucas tarefas e exames, adiando a alfabetiza-
ção para crianças com sete anos de idade e tendo um 
dos melhores resultados globais no PISA (Avaliação 
Internacional de Educação), o país continua buscando 
inovações, inclusive na estrutura física das escolas. As 
apostas agora é o ensino chamado em projetos, a di-
visão tradicional de matérias é substituída por termos 
multidisciplinares em que os alunos são protagonistas 
no processo de aprendizado.

Essas reformas são necessárias de se adaptar por 
causa da era digital, as crianças e jovens não depen-
dem apenas dos livros e das salas de aula tradicionais 
começam a serem divididas com novas interações, 
“adeus às paredes”. 

Por isso, as escolas Finlandesas estão passando por 
grandes reformas nas áreas físicas, com base no prin-
cipio “open plan”, ou plano aberto, tendo a busca por 
mais flexibilidade. As tradicionais salas fechadas estão 
se transformando em espaços multimodais, diferente 
das estruturas que conhecemos hoje. Não há uma di-
visão ou distinção clara entre os corredores e as salas 
de aula, professores e alunos podem escolher o local 
que consideram mais adequados para um determina-
do projeto. Mas não se trata de espaços totalmente 
abertos, mas sim de áreas de estudo flexíveis e modifi-
cáveis. As crianças tem diferentes formas de aprender 
entre espaços versáteis ou tradicionais, os diferentes 
ambientes trata-se de um conceito de plano aberto 
com o  entendimento de forma ampla, não somente 
sob a parte arquitetônica, mas também a pedagógica, 
isso significa que não se trata apenas de um espaço 
aberto no sentido físico e sim de um estado mental. As 
salas de aula tradicional foram projetadas para satisfa-
zer às necessidades dos professores, com essa abertu-
ra almeja que a escola responda às necessidades dos 
alunos, permitindo uma maior responsabilidade por 
seu aprendizado.

Os próprios alunos estabelecem metas, resolvem 
problemas e completam seu aprendizado com base 
em objetivos. Agora um dos objetivos da reforma do 
sistema educacional Finlandês é desenvolver novos 
ambientes de aprendizado e métodos de trabalho. As 
ideias é que os espaços físicos inspirem o aprendizado, 
mas não é preciso limitar-se à escola ou mesmo a um 
lugar físico.

As aulas podem ser aplicadas em outros espaços, 
como a natureza, museus ou empresas, utilizam video-
games e ambientes virtuais, a tecnologia tem um papel 
crescente e significativo nas rotinas escolares, permite 
ao aluno envolvimento, facilidade e desenvolvimento 
nas escolhas de seus próprios ambientes.

Mesmo tendo essa abertura e flexibilidade, as es-
colas são obrigadas a ter um plano de segurança com 
base na análise de riscos, possibilitando todo acompa-
nhamento preventivo. A Finlândia tem 4.8 mil centros 
de estudos em ensino básico e superior.

As escolas seguem um conceito de aprendizado, de-
pendendo da visão local, plano de estudos, da cultura 
de trabalho e seus métodos. Esse é um dos exemplos 
simples e competente para iniciar uma renovação na 
Educação Brasileira. (Fonte BBC)

O presidente do DCE-
-FACIG e Secretário-Geral 

Na edição de julho, a 
Folha Metropolitana pu-
blicou uma matéria sobre 
as bocas de lobos e esgo-
tos entupidos na Aveni-
da Duque de Caxias e na 
Rua Nossa Senhora  Apa-
recida. O problema se ar-
rastava por anos. Mas, 
felizmente, o prefeito da 
cidade de Abreu e Lima, 
Marcos José (PSB), aten-
deu às reivindicações dos 
comerciantes e dos mora-
dores do centro.

A Prefeitura Mu-
nicipal contratou uma 
empresa para realizar 
a obra completa de sa-
neamento das antigas 
sarjetas e galerias flu-
vias. Foram trocadas as 
tubulações danificadas 
por manilhas maiores e 
também as tampas das 
sarjetas. A previsão da 

da UEP, Rodolfo Albuquer-
que, participou da Carava-

conclusão da obra está 
prevista para meados de 
outubro. Moradores da 
Rua Nossa Senhora Apa-

na Lula pelo Brasil, reali-
zada no mês de agosto, que 
percorreu todos os estados 
do Nordeste, acompanhan-
do o ex-presidente Lula 
(PT) e outras lideranças 
políticas do país. Ao lado de 
Lula, Rodolfo acompanhou 
a caravana em Pernam-
buco, na Paraíba, no Rio 
Grande do Norte e no Ce-
ará, participando de todo 
o trajeto pelos os estados e 
das grandes mobilizações 
públicas, que reuniram mi-
lhares de pessoas em apoio 
à pré-candidatura de Lula 
ao Planalto em 2018.

Na passagem pelo muni-
cípio de Currais Novos/RN, 
Rodolfo esteve com Lula, 

recida ficaram satisfeitos 
com a realização da obra. 
“Agora, não teremos 
mais vazamento de água 

falando sobre a atual con-
juntura política nacional e 
a importância de renovar 
a política, com a eleição de 
novos nomes para ocupar 
mandatos nas assembleias 
legislativas e na Câmara 
Federal. O jovem líder es-
tudantil, que tem atuação 
destacada na defesa da 
educação e dos direitos dos 
estudantes, também falou 
sobre a luta pela assistên-
cia estudantil no estado, 
contra os cortes nos inves-
timentos na educação e o 
desmonte dos programas 
educacionais e de financia-
mento estudantil, como o 
FIES, o PROUNI e o Ciên-
cia sem Fronteiras. 

dos esgotos e nem mau 
cheiro”, comentou Maria 
de Lourdes, que mora há 
de 45 anos nessa rua.

Rodolfo participa da 
Caravana Lula pelo brasil

Prefeitura inicia obras de 
saneamento no centro 
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